

Sécurité routière

Posté le Jeudi 12 Juin 2008, Par [gscg](#) Catégorie [École Sainte-Jeanne-d'Arc](#)

Jeudi 12 juin, Jean-Louis BENNE, policier municipal est venu dans chaque classe pour nous parler de la sécurité routière.

Il nous a expliqué ce qu'il fallait faire et ne pas faire quand on est passager dans une voiture ou dans un bus. Nous avons surtout retenu :

- Qu'il fallait mettre la ceinture de sécurité dès que l'on monte dans un véhicule,
- Que les enfants de moins de dix ans doivent obligatoirement s'asseoir à l'arrière.

Merci à Monsieur BENNE pour ses conseils. C'était très intéressant.

Les élèves de la classe de CP-CE1





Mots clés: [Prévention routière](#) , [école](#) , [Sainte-Jeanne-d'Arc](#)